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CARPEGNA PROSCIUTTO 

SULLA VIRTUS 
«DOVREMO PROVARE 
A LIMITARE GLI AVVERSARI, 
TEODOSIO SPECIALMENTE» 

La Vuelle è al completo 
Perego: «Pronti a lottare» 
La sfida II coach: «Pusica c'è, Eboua proverà, avanti» 
• Pesaro 
«IN QUESTE due settimane ab
biamo cercato di recuperare lenta
mente tutti i ragazzi: Pusica sarà 
della partita, Chapman lo stiamo 
inserendo. Consapevoli che sarà 
una partita molto sentita, per que
sto metteremo in campo tutto 
quello che abbiamo per essere il 
più competitivi possibile». Duran
te la consueta conferenza stampa 
del venerdì, ospitata questa volta 
da Aster Pesaro Centro, coach Fe
derico Perego scatta la fotografìa 
della Carpegna Prosciutto, alla vi
gilia della sfida contro la Virtus 
Segafredo Bologna. «Un'avversa
ria sicuramente molto forte - sot
tolinea - che sta giocando bene, 
senza aver ancora perso partite uf
ficiali: parlare della loro forza è su
perfluo, quindi noi dobbiamo 
pensare ad entrare in campo e da
re tutto quello che abbiamo». Lo 
faranno Barford, Thomas, Zanot-
ti e proveranno a farlo anche Pusi
ca, quasi certo il suo impiego do
menica, ed Eboua che in questi 
giorni è tornato ad allenarsi con il 
gruppo: «Ancora non siamo al 

completo, ma le condizioni di 
Paul le valutiamo giorno dopo 
giorno. Quello che deve fare? Si
curamente superare la paura del 

Sull'ultimo arrivo 
«Glint Chapman è un atleta 
molto intelligente ed esperto 
ed è in buono stato di forma» 

dolore. Con Vasa Pusica in cam
po avremo un po' più di respiro 
in regia, stavamo chiedendo a 
Mussini di fare gli extra con 40' a 
partita, rendendoci conto che era 
diffìcile». Domenica attesa anche 
per l'esordio del nuovo centro 
Clint Chapman: «Un ragazzo mol
to intelligente ed esperto. Si è in
serito abbastanza bene nel grup
po, è un atleta versatile e ha un 
buono stato di forma. Giocatore 
molto bravo ad attaccare anche fa
cendo pick and pop, quello che 
dobbiamo fare noi è adattare le si
tuazioni e giocare insieme». 
Mai come domani sarà chiesto un 
extra in difesa. «Quando giochi 

contro atleti come Teodosic, Mar-
kovic, Weems, Gaines, Hunter, 
Gamble logico che diventa anco
ra più importante. Dovremmo 
provare a limitarli, Milos Teodo
sic su tutti, anche se tutti i giocato
ri della Virtus sono di grandissi
mo livello. Nel corso degli anni 
mi è capitato di affrontare il ser
bo, ha un talento clamoroso con 
un'intelligenza cestistica fuori dal
la norma e si adatta molto bene 
anche alle varie difese». Ancora 
Bologna, ancora davanti al pubbli
co di casa dove la Carpegna Pro
sciutto torna a giocare dopo la 
sconfìtta contro la Fortitudo: 
«Dopo i ko iniziali siamo ancora 

molto arrabbiati, in queste due 
settimane siamo cresciuti ma ri
maniamo consapevoli che il no
stro deve essere un progetto a lun
go termine. Non sarà tutto imme
diato, ma dobbiamo provare a 
bruciare le tappe sapendo però do
sare le forze perchè il campionato 
è lungo». V biancorosse contro V 
nere, una sfida mai banale: «L'im
portanza non si discute, anche 
con la Fortitudo i ragazzi hanno 



sentito ila palazzetto: noi provere
mo a metterci di più, la squadra 
ha lottato sempre commettendo 
errori, che ogni giorno stiamo cer

cando di limare. Da allenatore? Si
curamente una sfida delicata, ma 
per me lo è ogni domenica: so di 
essere l'ultimo arrivato e anche 

io, come i miei ragazzi, devo gua
dagnarmi ogni giorno la credibili
tà». 

Monica Generali 

CI S IAMO Perego finalmente ha tutti a disposizione 


